
編集後記

　申し込み　　　事前の申し込みは、必要ありません。 この日時にいらして下さい。 そして、楽しく語り合いましょう。
　日　　時　　２０２４年　１月１４日(日)　　PM１２：３０
～

               場　　所　　しんえい西自治会館

　会　　費　　　　 これも、必要ありません。 近くなりましたら、また別途お知らせします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
次年度の親睦行事

　来年度総会後に、必要な方々に新しい鍵をお渡しします。古い鍵は総会後に、処分して下さい。(燃えないゴミ)
　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　どうやら、一部予算が通ったらしく、歩道の凸凹工事が始まりました。現場監督さんの話
　　　　　　　　　　　　　　では、各場所で割り当てられた業者が違うのだそうで、たまたまこの業者の都合から一番
　　　　　　　　　　　　　　早く取りかかることになったそうです。全体の完成には、まだまだ時間がかかりそうです。

　11月25日の、班長・役員合同防災会議の中で、世帯数が10軒を割った班があり、他班と統合するにあたって
該当する班の住民との話し合いを始めて良いかについて諮問しました。現在８Ｂ班が8世帯であり、班長と役員
の順番が回ってくる間隔があまりにも短く、なんとかならないかという相談がありました。そこで、世帯数の少ない

　やすい行事ということで、大筋において了承されましたので、議案として総会で提案いたします。
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お時間いただけますか？

　朝、ゴミ出しに行ったら、ご婦人どうしで健康体操に誘い合っている場面に出くわしました。「総務部長さん、まだ
まだ人数に余裕ありますよね。」と、話しかけられ「ええ、あると思いますよ。」などど答えました。ふと思ったのですが
こんな風に道端で話をするのって実は、とても大切な事なのではないかと思いました。執行部で考え、役員会で
相談という道筋以外に、こういった所での話に大事なヒントがあるのではないか。計画を立てている側からは見え
ない視点というのがあると思うのです。だから皆さん。道で会ったら声をかけて下さい。こちらからはシャイでなか
なかその一歩が踏み出せません。σ(^_^;)　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　(東)

次年度の新役員選出について

しんえい西自治会の秋祭り　概要

　　屋　台・・・・・・ビールサーバー、焼き鳥炭焼き、おでん屋さん、フランクフルト、ポップコーン、キュウリの１本
　　　　　　　　　　　漬け、綿アメ屋さん、ジュース屋さん
　　催　し・・・・・・宝探し、カラオケ大会、ヨーヨー釣り、スーパーボールすくい、射的、的当て、パットパットパー
　　　　　　　　　　 クゴルフ、ボーリング、くじ、輪投げ　の中から２つずつ　５年交替で
　　９月２８日(土)　　風の子公園　　２時開会　６時閉会　　雨天順延　　　　　　　　　　　　　　　　(総務部長　東)

自治会館のAEDについて

  自治会館に設置してあるAEDの電池が切れかかっているので、問い合わせたところ、４、5年で機械全体
を買い替えなければならないとの事。かなり高額な金額で、役員会で議論した結果、会館の使用頻度がそれ        
ほど多くない上、ここに設置しておく費用対効果を考えた時に、廃止した方が良いのではないかということに　　

歩道のデコボコ補修始まる

なりました。これも総会議案で提起していきたいと思います。　　　　　　　　　　　　　　　　　　(総務部長　東)　　　　　　　　　 

班の統合について

　何年かにわたって、議案書に対する意見の中に新年度の方針について新役員が議論することが出来る時期
に決定すべきである、という考え方が提起されてきました。新年度の慌ただしさを軽減する上でも１２月に選任
を行うことは合理的であると考え、１０月２８日の役員会で話し合った結果、了承されました。11月下旬から
12月の始めに班長さんに氏名報告をしていただきますので、よろしくお願いいたします。　(総務部長　東)

　ウーン　雪が降ったのに、まだ、冬囲いをしていません。ご近所はみな完了なので、なんとも情けない。自問自答してしま

　いました。「いつやるの・・・？」　「今でしょ・・・！」

班どうしの合体に向けて、当事者を集めた話し合いをしてもよいかについて検討した結果、了承されました。(東)

　次年度の方向性を示すために、役員会に親睦行事の計画を提案しました。感染症などにも、ある程度、対応し

新年会行います

自治会館の正面玄関の鍵、取り替えます。
　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　




